

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah swt. atas karunia-Nya yang telah memberikan nikmat kesehatan dan kekuatan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Skripsi ini diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana sains di Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan. Judul skripsi ini adalah “Rancang Bangun Instrumentasi Elektrokardiograf Berbantuan PC Menggunakan Soundscape”.

Dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terima kasih kepada berbagai pihak yang telah membantu menyelesaikan skripsi ini, mulai dari pengajuan proposal penelitian, pelaksanaan, sampai penyusunan skripsi, antara lain Bapak Dr. Ridwan Abdullah Sani, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi, yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Bapak Drs. Makmur Sirait, M.Si selaku Dosen Penguji I, Bapak Drs. Nurdin Siregar, M.Si selaku Dosen Penguji II, dan Bapak Drs. Rahmatsyah, M.Si selaku Dosen Penguji III, yang telah memberikan kritikan dan masukan demi penyempurnaan skripsi ini. Bapak Drs. Abd. Hakim S, M.Si selaku Dosen Pembimbing Akademik yang memberikan bimbingan dan nasehat selama masa perkuliahan dan telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini. Ucapan terima kasih yang teristimewa penulis sampaikan kepada kedua orang tua Ayahanda Wahid dan Ibunda Maimun. Ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada abang dan kakak tercinta Muhammad Wahyudi, Tika, Suhendri, Yuwanita Merdekawati Nasution, dan Adik saya Inda Astari yang tiada henti memberikan doa, motivasi, dan semangat. Ucapan terima kasih juga penulis sampaikan kepada Siti Maisyaroh, Nur Hidayati, Mulroni, Indra JP Nababan, Berkat Panjaitan, Albarra Harahap, Sri Wahyuni Batubara, Sintong Lumbantobing, Agustina, Al Amin Sirait, Yudi, dan seluruh teman-teman Fisika Nondik 2008, keluarga kos Batu Putih (Marina Sulistya Ningrum, Aminullah, Sukron, dan Dina Wahyuni), serta keluarga CV Harapan Cerdas (Ibu Paula Dewi Agustin, Kak Adik Putri, Sri Wahyuni Hrp,

Nita, Julfirman, Mantri, dan Indah Sari) yang telah memberikan doa dan dukungan.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini (eviulandariwahid@gmail.com). Akhir kata penulis ucapkan banyak terima kasih. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua.

Medan, 2 September 2014

Evi Ulandari
NIM 082244610006

THE
Character Building
UNIVERSITY